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平成２８年度第２回学校評価・運営協議会
日 時：平成２９年２月２日（木） 場所：本校中会議室

参 委員長 校長

加 委 学校評議員 ２名

者 員 学校関係者評価委員 ４名

保護者代表 １名（学校関係者評価委員１名を含む）

生徒代表 前期生徒会執行部員２名

学校代表 ２名

幹 事 副校長、教頭

１校長挨拶

保護者代表・専門家・地域の方々と生徒の皆さんの意見でより「八頭高をもっと良くしていこ

う。」という目的の協議会です。忌憚のない意見をいただきたい。

２ 自己紹介

３ 協議

〇生徒会活動について

委員：昨年度に引き続き「八頭高ライフ体験」を参観しました。中学生へのメッセージについて、

高校生の話が昨年度と同じような話であったので、来年度はもっと具体的に深めた話が良い

です。

委員：翠陵祭やライフ体験など生徒会主体の行事は素晴らしいと感じます。また愛し愛され運動な

ど幅広く取り組めているし、今日は校内の挨拶が良かったです。

〇学習・授業について

委員：放課後学習などで、図書館と自習室はどんな使い分けですか？

生徒：図書館でひとりで集中して学習するのが好きです。自習室などで友人と教えあえる環境も良

いと思います。

委員：列車やバスでの学習は？

生徒：暗記中心に学習します。ただし、スマホをしている高校生の割合の方が多いと思います。

委員：部活動・生徒会・部活・スマホなどと忙しいですが、読書をする時間はありますか？

生徒：平日は帰りが遅く、課題をやるのが精一杯です。長期の休みに本を読みます。

委員：中学校では朝読書もあり、昼休憩なども読んでいます。

委員：２年生になって受験が近づいたと実感していると思います。勉強方法の話などをしますか？

生徒：２年生になって、大学や学部の話を良くするようになりました。

生徒：自分のクラスには勉強する雰囲気があります。今からスタートしても時間は足りないと十分

理解していて、日々勉強しなければと思っています。

生徒：テストの結果で勉強方法を変えてみたり工夫しています。また部活動をずっと続けるかどう

かも考えています。
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委員：勉強時間をつくるのは難しいが、少しの時間でもいいので現状を分析して取り組んでほしい。

委員：１年生の時から30分でもいいので続けることが大事。大学選びも、私立大学は数が多く調べ

るのも大変です。国公立大学を目指すなら、多くの教科を最後まで学習する必要があります。

是非頑張ってほしいです。

委員：部活動では上級生が下級生を教え、このような縦のつながりは効果があります。学習でも活

かせると感じます。

委員：５年前の八頭高では全国各地に進学していました。最近、関西から近隣県と近くに集中して

います。若いうちは全国広く考えても良いのでは？

生徒：友人と話をすると、やはり近くの大学のことが多いです。

生徒：オープンキャンパスで近くの大学しか見学していません。その中で考えてしまうので、進学

先も近くが多くなると思います。

委員：センター試験の得点によって全国各地に受験することもあるし、また家の事情で近くへ進学

せざるを得ないこともあります。

委員：私立大学志望者へのセンター試験受験についてはどのように指導していますか？

学校：私立大学は受験教科が限られているので合格のための得点率が大変高いです。そのことを踏

まえて指導しています。

〇生活指導について

委員：スマホは何に使っていますか？

生徒：検索機能を使うこともあるが、主に友人との情報交換に使います。課題などわからない所を

聞いたりもしています。

委員：郡家駅２階への要望は？

生徒：１階を使っています。１階にはテーブル・椅子も多く、コンビニもあり良い環境です。

委員：１月にストーカー法が改正されました。SNSに関する規制も追加されているので、適切に対

応してほしいです。

学校：スマホで写真を勝手に撮られるのは？

委員：法律違反です。写真を撮られるなどあれば必ず警察に教えてほしい。

学校：八頭高に不足しているところは？

生徒：生徒会で「挨拶運動」をしているが、声が小さかったり、挨拶が返ってこないこともありま

す。元気に挨拶をしたいです。

生徒：自分のクラスは休み時間にも勉強する雰囲気になっています。学年全体や学校全体にこの雰

囲気を広げたいです。

４ 校長挨拶

「八頭高生で良かった」と思える学校づくりをしていきたい。委員・生徒のみなさん、貴重な意

見をありがとうございました。


